

### John Barton (Saskatoon)

Monsieur John Barton a été enseignant et administrateur auprès de la division scolaire publique de Saskatoon pendant plus de 30 ans. En tant qu'administrateur, il a établi des liens très solides avec les associations communautaires et les secteurs commerciaux de différentes communautés. M. Barton a appuyé sa profession par son engagement dans l'association des enseignants de Saskatoon (Saskatoon Teachers' Association), la Fédération des enseignants et enseignantes de la Saskatchewan (Saskatchewan Teachers' Federation) et autres groupes professionnels. Il a également été coprésident du conseil de la Saskatchewan pour l'enfance (Saskatchewan Council of Children), qui est à l'origine de SchoolPLUS (ÉcolePLUS) et des écoles communautaires de la deuxième génération. Son intérêt pour les services de counselling familial l'a amené à travailler en tant qu'administrateur de l'Association canadienne de conseillers professionnels (Canadian Professional Counselling Association), ainsi qu'en tant que président de l'association canadienne des conseillers professionnels pour la province de la Saskatchewan. M. Barton est actuellement membre de la fondation de l'hôpital de la ville de Saskatoon (City Hospital Foundation) où il siège à différents comités du conseil d'administration. Il continue son œuvre de militant pour l'alphabétisme et l'apprentissage en organisant la conférence annuelle Literacy For Life.

- Programme de liaison, Saskatoon Inner-City Police
- Saskatoon Inner-City Pre-School Family Literacy Outreach Program
- Président, Riversdale Community et Police Help Centre
- Maison d'hébergement, St. Paul's Safe House
- Membre du conseil d'administration, Interval House
- Garderie Spadina Day Care Cooperative
- Dirigeant, Saskatoon Food Bank
- Riversdale Business Improvement District Cultural Board
- Riversdale Cultural Promotions Community
- Membre, Riversdale Community and School Association
- Association communautaire de Nutana
- Broadway Business Improvement District
- Sutherland Business Association
- Coprésident, Saskatoon Harvest Festival
- Premier président, Association communautaire de Lakeridge
- Commissaire adjoint, Saskatoon Zone H Hockey
- Entraîneur, Saskatoon Minor Hockey Association
- Entraîneur, Saskatoon Ringette Association
- Entraîneur, Saskatoon Minor Softball Association
- Bénévole, Saskatoon Figure Skating Club
- Conseil d'administration, Psychological Association of Saskatchewan
- Coprésident, Council on Children (gouvernement de la Saskatchewan)
- Membre du conseil d'administration, Saskatoon Hospital Foundation
- Organisateur de la conférence annuelle Literacy for Life



### Tina Bird (Estevan)

Employée de Carson Energy Services depuis 2008, madame Tina Bird a travaillé sans relâche au bienêtre de sa communauté. Elle a œuvré dans différentes capacités auprès du Relais pour la vie, à Estevan, notamment en tant que présidente des événements, présidente en matière de logistique, présidente d'équipe ainsi que participante. Mme Bird est également membre du conseil d'administration de la Société canadienne du cancer, Bureau de district du sud-est, depuis 2010. Tina est aussi lauréate d'un Prix spécial de la Division (Division Special Award), Société canadienne du cancer.

- Professionnelle de l'aide aux victimes, Southeast Regional Victim Services
- Présidente, secrétaire, trésorière, ancienne présidente et membre du conseil d'administration,
   Estevan Youth and Mini Soccer Organization
- Présidente, conseil école-communauté Sacred Heart/Sacré Coeur
- Présidente, Estevan Lions Club
- Secrétaire et membre, conseil école-communauté d'Estevan Comprehensive
- Présidente, Sponsoring Committee, Estevan Army Cadets
- Présidente du comité des parents, Estevan Army Cadets
- Ancienne membre de la Légion et représentante du conseil d'administration, Estevan
- Membre, conseil d'administration des marchés de producteurs
- Bénévole, téléthon Centraide
- Agente de collecte de fonds, Fondation des maladies du cœur et de l'AVC
- Bénévole, Guides du Canada
- Bénévole, Scouts Canada



### Marnie Eistetter (Regina)

Pendant près de 50 ans, madame Marnie Eistetter a travaillé sans relâche à la promotion et à l'amélioration de la nage synchronisée. Marnie est le membre du conseil d'administration de Synchro Saskatchewan ayant le plus d'années de service. Elle y a occupé le poste de présidente, marqueuse en chef, vice-présidente, trésorière, présidente du programme de haute performance, juge et entraîneuse. Mme Eistetter a également été formatrice et « meneuse » d'enthousiasme d'un grand nombre de bénévoles pour la nage synchronisée. Elle a été intronisée au Temple de la renommée des sports de la Saskatchewan en 2008 et à celui de Regina en 2013. Elle a aussi été récipiendaire de la Médaille du Jubilé de diamant de la Reine en 2012.

- Présidente, Synchro Canada
- Entraînement des athlètes à la nage synchronisée dans le cadre du programme des jeux
- Comité de la Coupe Grey 2003 Grey; Jeux d'été du Canada 2005
- Membre du conseil d'administration Sask Sport, Inc. et présidente des Prix; Comité de Kidsport Saskatchewan
- Membre du conseil d'administration Globe Theatre
- Membre actuelle du conseil d'administration et du comité des finances, Regina Sport District;
   membre du conseil d'administration et secrétaire du Regina South Zone Recreation Board; membre du conseil d'administration et du comité des Prix, Association communautaire d'Albert Park
- Membre actuelle du conseil d'administration et du comité des activités spéciales University of Regina Seniors' University Group
- Bénévole du programme de zoothérapie, Regina Humane Society; enseignante de piano pour les jeunes enfants; Temple de la renommée des sports de la Saskatchewan; Membre du comité consultatif du Conseil des écoles séparées
- Solliciteuse de fonds pour la Fondation des maladies du cœur de la Saskatchewan, la Société de l'arthrite et la Société canadienne du cancer
- Leader pour les Brownies, les castors, les louveteaux et les guides pendant 27 ans
- Fondatrice du programme communautaire Parents-secours de Regina
- Membre du comité organisateur du premier Programme de surveillance de quartier d'Albert Park
- Ancienne présidente de l'association foyer-école de St. Pius X et Deshaye Catholic
- Tutrice en alphabétisation, Bibliothèque municipale de Regina et Regina Open Door Society; programme After School Tutoring du YMCA; programme de littératie Second Chance for Seniors
- Récipiendaire des prix suivants: Bénévole de l'année, Synchro Sask (1981); Honour Service Award (1988); Sask Sport Volunteer Recognition Award (1993); City of Regina Mayor's Community Volunteer Award in Sports (1995); Finaliste du prix YWCA Women of Distinction (1996); Prix d'épinglette d'argent de Synchro Canada (2002); Synchro Sask Special Merit Service Award (2003); Prix du leadership du Centenaire de la Saskatchewan (2005)



### Ray Fox (North Battleford)

Monsieur Ray Fox a travaillé pendant plusieurs années au sein de sa communauté des Premières Nations dans de différents et nombreux rôles qui lui ont permis de mettre au premier plan les questions urgentes concernant cette communauté. Ray Fox, dont les antécédents de dévouement et de service auprès de sa communauté sont excellents et de longue date, possède également une vaste expérience dans la sensibilisation en matière de justice, en matière d'éducation publique et de création de stratégies de prévention de la criminalité. Il est actuellement le représentant de la Saskatchewan, parmi les huit sénateurs de l'Association nationale des centres d'amitié (ANCA). Ray est également conseiller municipal de la ville de North Battleford ou il remplit un quatrième mandat.

- Sage (Elder)
- Président, Battlefords and Area Legal Assistance Clinic Society (1974)
- Commissaire, Commission d'aide juridique de la Saskatchewan (1974)
- Directeur général, Battlefords Indian Métis Friendship Centre, ayant atteint le poste de président de l'association provinciale (AFCS) et celui de vice-président de l'association nationale (ANCA)
- 20 ans de carrière dans la radiodiffusion et les médias
- Président-fondateur et PDG, National Aboriginal Communications Society (NACS) (1985). Il a également occupé le poste de chef de direction
- A œuvré au sein du University of Saskatchewan's Regional Advisory Committee et du comité de la GRC de services aux victimes
- A travaillé avec Centraide de Battlefords, l'Association des conseils d'école de la Saskatchewan (SASC), le Prairie Employment Program, Sakewew High School Management Committee, la chambre de commerce de Battlefords, et le Fort Battleford Advisory Group
- Depuis 2006, il œuvre auprès de SaskCulture First Nations and Métis Advisory Circle
- Aumônier bénévole des Premières Nations pour la région de santé Prairie North, ainsi que « Gardien » du lieu de sépultures Wandering Spirit
- Vice-président de la North Battleford Transitional Living Initiative Inc. (A réussi à construire une « Pocket House » pour aider les personnes dans le besoin dans la région de Battlefords)
- Récipiendaire du prix NACS (North American Culture Show) Broadcaster of the Year; de la Médaille du Jubilé d'or de la Reine (2002); nommé citoyen de l'année par la Federation of Saskatchewan Indian Nations (2006); lauréat du prix du citoyen de l'année de la région de Battlefords (2008); mention honorable du Prix du premier ministre pour l'excellence dans la fonction publique pour son engagement dans la Battlefords Domestic Violence Treatment Option Court (2010); récipiendaire de la Médaille du Jubilé de diamant de la Reine (2012)
- Intronisé au « mur de la renommée » de Battlefords (Mars 2011)
- A œuvré en tant que commissaire auprès de la Commission des plaintes du public de la Saskatchewan
- Réalisateur et hôte du Moccasin Telegraph with Ray Fox



### Don McDonald (Saskatoon)

Monsieur Don McDonald est un leader dynamique, engagé envers sa communauté à laquelle il accorde beaucoup de temps, d'intérêt et d'énergie, dans le but de l'améliorer et d'en faire un endroit encore plus accueillant. Pendant plus de 50 ans, Don Mcdonald a été un important chef de file dans la communauté sportive de Saskatoon, dans les services communautaires et les communautés militaires. Il a été membre du North Saskatchewan Regiment pendant près de 40 ans où il a atteint, au moment de sa retraite, le grade d'adjudant-chef. Il a fait partie du North Saskatchewan Regiment Pipes and Drums pendant 63 ans et en tant que cornemuseur-major (Pipe Major) pendant 32 ans. Don McDonald est devenu la force motrice du défilé du jour du Souvenir à Saskatoon. Il a joué de la cornemuse en présence de tous les lieutenants-gouverneurs de la Saskatchewan des 35 dernières années.

- Président de l'association du North Saskatchewan Regiment (Infanterie légère de Saskatoon), Shrine Club de Saskatoon
- Ancien président, Jubilee Seniors' Housing Corporation, Temple de la renommée des sports de Saskatoon, Conseil de Saskatoon et Conseil provincial de l'Ambulance Saint-Jean, Football Saskatchewan, Comité des anciens étudiants de Bedford Road et ancien président et cofondateur de la Prairie Junior Football Conference
- Ancien président et maintenant bénévole du Saskatoon Hilltops Football Club; ancien président et directeur du Temple de la renommée et musée des sports de la Saskatchewan; ancien président et commissaire de la Ligue junior canadienne de football; ancien président du Saskatoon Sports Council ayant également occupé le poste de chef de mission pour l'équipe de la Zone 6 aux Jeux d'été de la Saskatchewan, en 1990
- Entraîneur de flag football à Saskatoon et aussi de hockey, de soccer et de softball à l'école Mayfair à Saskatoon, ainsi qu'entraîneur de l'équipe féminine de softball de l'école Caswell à Saskatoon
- Membre à vie de la Ligue junior canadienne de Football et de la Légion royale canadienne (Désignation nationale); Sportif de l'année des Kinsman (1989)
- Intronisé au Temple de la renommée et musée des sports de la Saskatchewan en 2009 et au Temple de la renommée du Sport de Saskatoon en tant que bâtisseur, en 1993
- Bénévole, comité du Brier en 1989 et 2000 et pendant une partie des jeux de 2004
- A été bénévole pour l'équipe des Saskatchewan Roughriders et la Ligue canadienne de football
- Membre de longue date de l'ordre des francs-maçons, loge Asquith n° 146 où il occupé le rang de Maître de la loge, Grand Maître de la loge de la Saskatchewan et Grand Piper de la grande loge
- Décoré de l'Ordre de Saint-Jean, Officier, ainsi que récipiendaire des Médailles du centenaire du Canada, du Jubilé d'argent, d'or et de diamant de la Reine, et celle du centenaire de la Saskatchewan
- Décoration des Forces canadiennes avec deux barrettes
- A contribué à la mise en œuvre du programme « We Can Help » avec la participation de l'Ambulance Saint-Jean
- A contribué au spectacle aérien « Canada Remembers Air Show »



### Harold Ross (Fort Qu'Appelle)

Monsieur Harold Ross est bénévole à Fort Qu'appelle depuis des décennies, et œuvre généreusement en faveur de cette communauté où il est aussi membre de la Légion royale canadienne depuis 69 ans. Harold s'est engagé au soutien des sports pour les jeunes en tant que bénévole, mais aussi en tant qu'entraîneur. Il est récipiendaire d'un certificat du mérite de la Légion royale canadienne pour l'excellence de ses services envers sa filiale (1972); citoyen de l'année de Fort Qu'Appelle (1973); lauréat du « Appreciation Award » (1995) de l'association de hockey mineur de Fort Qu'Appelle; récipiendaire de la médaille de l'Ordre du Mérite de la Légion royale canadienne (2000); d'un certificat d'intronisation, pour la famille Ross, au Temple rural de la renommée et musée des sports et d'Indian Head (2001); Certificat officiel d'« Ambassadeur de la paix » de l'Association des vétérans de la Corée, République de Corée (2013); et du « Volunteer Award » (2013) de la Ligue de hockey Prairie Junior.

- Parachutiste de la Princess Patricia Canadian Light Infrantry (PPCLI), en 1943
- A servi durant la Seconde Guerre mondiale (1943-1945) et la guerre de Corée (1950-1953)
- Filiale 35 de la Légion, Fort Qu'Appelle (actuellement sergent d'armes, et cela depuis plus de 50 ans, ainsi qu'ancien président et président du Coquelicot); a servi au sein de nombreux comités de façon continue; garde drapeau pour les funérailles des membres de la Légion; principal organisateur des célébrations du jour du Souvenir; commandant du défilé du jour du Souvenir en 1999
- Ancien président de la ligue junior de hockey
- Bénévole, Fort Knox Hockey Club (pendant près de 20 ans)
- Entraîneur des équipes junior et senior de baseball (années 1960 et 1970)
- Entraîneur des équipes junior et senior de hockey (années 1960 et 1980)
- Entraînement d'équipes féminines de balle rapide (années 1980)
- Instructeur, escadron des cadets de l'aviation de Fort Qu'Appelle
- Récipiendaire de l'Étoile de 1939-1945, de l'Étoile France-Allemagne, de la Médaille de la défense, de la Médaille canadienne du volontaire avec agrafe du service outremer, de la Médaille de Corée, de la Médaille canadienne de service volontaire pour la Corée, de la Médaille du service des Nations Unies (Corée) et de la Décoration des Forces canadiennes



### **Edith Slatnik (Outlook)**

Souvent décrite comme bénévole « extraordinaire », madame Edith Slatnik est au service de sa communauté depuis plus de 60 ans. Elle s'est montrée à la hauteur de son engagement en offrant un nombre incalculable d'heures de service communautaire, aucun projet n'étant trop modeste ou trop vaste pour capter son intérêt. Elle a livré des repas à domicile pendant plus de 26 ans et, en 2013, son engagement a été reconnu en tant que services méritoires par la Société canadienne du sang à l'occasion de ses 20 ans de bénévolat aux campagnes locales de dons du sang.

- Membre de l'Église Unie St. Andrew ainsi que du comité « Mission in Community »; a fréquemment organisé et servi des déjeuners ainsi que des goûters suivant des funérailles, et a participé à plusieurs événements et activités de financement
- A généreusement donné de son temps pour repeindre les noms figurant sur le monument aux morts de Glenside
- Bénévole au Tournoi des cœurs de Scott (placeuse) en 1991, ainsi qu'au Labatt Brier en 2000 et au Brier en 2004
- Chauffeur pour des personnes âgées et des malades, les amenant à l'hôpital et à leurs rendez-vous médicaux, en allant chercher leurs épiceries et leurs ordonnances
- Membre active de la Loge d'Outlook de la Pourpre Royale du Canada depuis plusieurs années
  participant à de nombreuses activités de service de traiteur et de financement; a agit à titre de
  Dame Royale de la Loge de Hawarden et, à deux reprises, à titre de député de district; membre de
  l'équipe de drill de précision de la Loge de Hawarden de la Pourpre Royale du Canada; membre à vie
  de la Pourpre Royale du Canada
- Solliciteuse de dons bénévole pour des organismes à but non lucratif à de nombreuses occasions
- Aide ses voisins à effectuer divers travaux d'entretien extérieur tels qu'arroser la pelouse
- Secrétaire et trésorière du village de Hawarden (1969-1970)
- Conseillère municipale pour le village de Hawarden en 1977, 1982 et 1983; a agi à titre de bénévole lors d'événements tels que des tournois de baseball et de hockey, des journées sportives, des repas à thème sportif, des rencontres sociales, ainsi que des activités pour les jeunes (p. ex., Louveteaux, Scouts, Guides) et de patinage artistique
- Membre de l'Eastern Star jusqu'à ce que la Pourpre Royale du Canada fonde une Loge à Hawarden en 1963
- Membre importante du comité organisateur, jouant un rôle déterminant dans la création de groupes de Scouts, de Louveteaux et de Brownies à Hawarden
- Membre du comité organisateur du club de patinage artistique de Hawarden
- Membre du comité de l'Église Unie de Hawarden et institutrice à l'école du dimanche
- Artiste peintre douée, elle a donné plusieurs de ses toiles à l'occasion d'événements communautaires visant à recueillir du financement
- Chauffeur bénévole pour plusieurs équipes de baseball



### **Darren Whitehead (Prince Albert)**

Monsieur Darren Whitehead est bien connu à Prince Albert pour ses années de services auprès d'organismes bénévoles et son dévouement pour les programmes communautaires. Il a accumulé 30 ans de services en tant qu'entraîneur, membre du conseil d'administration et bénévole des programmes des Jeux olympiques spéciaux de la Saskatchewan. Il a servi de modèle aux athlètes d'Olympiques spéciaux et a forgé leur caractère pour leur faire prendre conscience de leur valeur, de leurs capacités et de leur courage afin qu'ils progressent et s'améliorent. Darren est un élément crucial du mouvement des Jeux olympiques spéciaux en propageant, par son travail, l'esprit des Jeux olympiques spéciaux sur le plan local, provincial, national et international.

- Rôle déterminant dans le développement du programme de hockey en salle; participation à trois reprises à des matchs de niveau provincial, national et international en tant qu'officiel, entraîneur et membre de l'équipe de mission
- Entraîneur adjoint de l'équipe de hockey en salle de Équipe Canada, qui a remporté la médaille d'or au Championnat du monde en Corée
- Arbitre en chef et conseiller technique de sport
- Participation à quatre Jeux mondiaux, cinq matchs nationaux et plus de 20 matchs provinciaux
- Conseiller municipal pour la ville de Prince Albert
- Membre du conseil d'administration (deuxième mandat) des Raiders de Prince Albert, la Ligue de hockey de l'Ouest
- Agent de financement, pendant 10 années consécutives, pour le petit déjeuner annuel tenu par les Raiders de Prince Albert et la Société des Jeux olympiques spéciaux commanditée par Saskatchewan Power
- Membre du conseil d'administration, membre du comité de candidature et membre du comité de la société des Jeux d'hiver de la Saskatchewan 2014
- A aidé les athlètes des Jeux olympiques spéciaux à obtenir un emploi, à réussir leurs études ainsi qu'à atteindre des objectifs personnels, et leur a offert la possibilité d'améliorer leur performance et de vivre une expérience formatrice
- Entraîneur d'équipes de hockey en salle, d'athlétisme, de balle molle, de golf et de quilles
- Formé comme maître-animateur pour agir à titre d'arbitre de matchs de hockey en salle nouveau cours sur l'entraînement élaboré pour les Jeux olympiques spéciaux, en collaboration avec le Programme national de certification des entraîneurs (PNCE)
- Lauréat en 1993 et en 2013, du prix de l'entraîneur de l'année des Jeux olympiques spéciaux de la Saskatchewan, du prix Jim Thompson des Jeux olympiques spéciaux du Canada
- Lauréat du prix Sportif de l'année 2010 de la ville de Prince Albert
- Nommé au Temple de la renommée des sports de la ville de Prince Albert en 2013
- Lauréat du prix Scotiabank Game Changers Prize en 2013 pour son dévouement à la cause des Jeux olympiques spéciaux dans sa communauté et dans l'ensemble de la province; il a remporté un prix de 1 000 \$ au nom d'un organisme caritatif de son choix (la société des Jeux olympiques spéciaux de la Saskatchewan); en novembre 2013, des personnes de partout au pays l'ont voté « Game Changer » favori, ce qui lui a valu le grand prix de 25 000 \$